

Herzliche Einladung

zur

Wallfahrt der Kirchenchöre nach Rom

vom 6.-12. September 2026

Geistliche Leitung: Bischof Dr. Franz Jung

Diözese Würzburg KdöR
Hauptabteilung Seelsorge
Referat Verkündigung und Liturgie
Fachstelle Kirchenmusik

Ottostraße 1
97070 Würzburg

Rainer Aberle
Diözesanmusikdirektor
0931 386-63761
rainer.aberle@bistum-wuerzburg.de
www.bistum-wuerzburg.de

im November 2025

Liebe Sängerinnen und Sänger unserer Chöre im Bistum Würzburg,
liebe Pilgerinnen und Pilger,
liebe Gäste,

2026 ist es wieder so weit. Auf vielfachen Wunsch veranstalten wir nach 2017 erneut eine Pilgerreise nach Rom und freuen uns schon heute mit Ihnen auf wunderbare Begegnungen, gemeinsames Singen und Musizieren und großartige Erlebnisse bei Ausflügen, Besichtigungen und Gottesdiensten in beeindruckenden Kathedralen.

Als Papst Franziskus zum Heiligen Jahr nach Rom eingeladen hatte, sagte er: „Macht euch nicht als bloße Touristen auf den Weg, sondern als Pilger. ... Der Pilger taucht ganz in Orte ein, denen er begegnet, er bringt sie zum Sprechen und macht sie zum Teil seiner Suche nach dem Glück“. Mit großer Freude werden wir zahlreiche Orte der Hoffnung nicht nur zum Sprechen, sondern vor allem auch zum Klingen bringen.

Unsere Reise wird begleitet von unserem Bischof, Dr. Franz Jung, und Bischofsvikar Albin Krämer. Die musikalische Leitung hat Diözesanmusikdirektor Rainer Aberle, unterstützt von einem Team der hauptamtlichen Kolleginnen und Kollegen. Beim Musizieren unterstützt uns ein Bläserensemble sowie ein Favoritchor.

Zu Beginn des neuen Jahres wird das eigens für diese Reise erstellte Chorheft fertiggestellt sein und Ihnen nach Ihrer Anmeldung zugehen. Sämtliche Programminfos finden Sie im beigefügten Flyer. Die ebenfalls beigefügte Anmeldekarte können Sie online ausfüllen und per Mail an die Fachstelle Kirchenmusik senden oder ausdrucken und in einem frankierten Briefumschlag zurücksenden. Bitte beachten Sie: **Der Anmeldeschluss ist festgelegt auf den 29. Januar 2026.**

Bitte geben Sie auf der Anmeldekarte den gewünschten Zustiegsort an. Die finalen Zustiegsorte richten sich schließlich nach den erfolgten Rückmeldungen.

Im Frühsommer 2026 werden wir, wie bei früheren Reisen auch, wieder etliche vorbereitende Proben anbieten. Diese finden regional statt. Hier können die angemeldeten Sängerinnen und Sänger bereits zur Gemeinschaft zusammenfinden. Über die Termine und Orte informieren wir rechtzeitig.

In großer Vorfreude auf dieses gemeinsame Erlebnis grüße ich Sie sehr herzlich im Namen des gesamten Vorbereitungsteams.

Ihr
Diözesanmusikdirektor

